

BEACONSFIELD

AVIS PUBLIC

CALENDRIER 2022 DES SÉANCES ORDINAIRES DU CONSEIL

AVIS PUBLIC est donné que, lors de sa séance ordinaire tenue le lundi 22 novembre 2021, le Conseil a adopté le calendrier suivant pour la tenue de ses séances ordinaires de l'année 2022 :

24 janvier
28 février
28 mars
25 avril
Mardi 24 mai
20 juin
11 juillet
22 août
26 septembre
24 octobre
21 novembre
19 décembre

Les séances se tiendront à la Salle du Conseil, à l'Hôtel de Ville situé au 303, boulevard Beaconsfield, Beaconsfield, à 20 h.

En raison des circonstances particulières liées à la COVID-19, nous vous invitons à consulter le site internet de la Ville au www.beaconsfield.ca pour plus d'information sur les modalités de la tenue des séances du Conseil en période de pandémie.

Donné à Beaconsfield, le 1 décembre 2021.

M^e Nathalie Libersan-Laniel
Greffière et directrice du Greffe et des Affaires publiques
City Clerk and Director of Registry and Public Affairs

PUBLIC NOTICE

2022 CALENDAR FOR REGULAR COUNCIL MEETINGS

PUBLIC NOTICE is given that, at its regular meeting held on Monday, November 22, 2021, Council adopted the following calendar for its regular meetings for the year 2022:

January 24
February 28
March 28
April 25
Tuesday May 24
June 20
July 11
August 22
September 26
October 24
November 21
December 19

Meetings will be held in the Council Chamber at City Hall located at 303 Beaconsfield Boulevard, Beaconsfield, at 8 p.m.

Due to the specific circumstances related to COVID-19, we invite you to visit the City's website at www.beaconsfield.ca for more information on the modalities for holding Council meetings during a pandemic.

Given at Beaconsfield, on December 1, 2021.

